PP y PSOE no cierran la puerta al pacto

Aun así, existen importantes diferencias que dificultan alcanzar posturas comunes

Sábado, 10 de agosto de 2013, a las 21:07

Redacción Médica. Madrid

El Gobierno de Castilla y León y el PSOE castellanoleonés han dejado de lado sus diferencias para alcanzar un pacto para la reapertura de las urgencias rurales en aquella región. Y, además, han presentado de la mano este acuerdo, dejando una fotografía de unidad en un aspecto de gran importancia para la ciudadanía. El problema es precisamente ese, lo chocante que resulta esta imagen de los dos grandes partidos de la mano cuando probablemente, y más en la época de crisis que atraviesa el país, sería necesario que ocurriera con más frecuencia.

Este pacto regional abre una incógnita. ¿Sería posible un acuerdo de estas características a nivel nacional entre los dos grandes partidos? Consultados por *Redacción Médica*, representantes del PP y el PSOE coinciden en que el pacto es posible, pero ambas formaciones mantienen importantes diferencias que lo hacen complicado.

Así, el portavoz de Sanidad del Grupo Socialista en el Congreso, José Martínez Olmos, ha explicado a este periódico que el PSOE establece tres condiciones para poder negociar posibles acuerdos: recuperar el carácter de cobertura universal que el Gobierno eliminó en el RDL 16/2102; paralizar procesos privatización, y revisar el impacto del copago para evitar barreras de acceso al sistema. "A partir de ahí, acordar otras cuestiones es posible", ha recalcado el portavoz del PSOE.



Por su parte, Manuel Cervera, portavoz de PP en la Comisión de Sanidad del Congreso, ha coincidido con Martínez Olmos en la posibilidad de alcanzar acuerdos y, de hecho, señala que el PP "siempre ha tenido esta voluntad y tanto el Gobierno como el Partido Popular han tendido la mano a toda la oposición" con este objetivo. En este sentido, ha considerado que le corresponde al PSOE dar pasos de acercamiento y, como ejemplo, ha señalado que "debería volver a la Comisión de Sostenibilidad".

Pero, si existe voluntad, ¿por qué no se alcanzan acuerdos? En este sentido, Cervera recuerda que el Ministerio acaba de firmar un pacto con médicos y enfermeros para la sostenibilidad del sistema, por lo que considera que la posibilidad no está ni mucho menos cerrada. Sin embargo, Martínez Olmos lamenta que "el Gobierno sabe cuál es nuestra posición, pero no cede en ninguna de las tres condiciones que he señalado".